

Ce site, créé par Daniel Clénet, est devenu le site de référence de la RX7.

Il nous a été transféré par son créateur qui a pensé que, regroupant les propriétaires de Mazda à moteur rotatif et étant partenaire officiel de Mazda France, le Revolution Rotor Club était à même de préserver le travail de recherche et de compilation réalisé, d'enrichir encore son contenu et de garantir son libre accès sur le web.

Nous avons entamé le travail d'enrichissement par la création d'une série sur l'histoire du moteur Wankel et préparons d'autres nouveautés tant sur le fond que sur la forme.

Le bureau du Revolution Rotor Club